
Bonjour	
	
À	qui	de	droit	
	
Une	opinion	parmi	tant	d'autres	certes,	mais	laquelle	aimerait	souligner	que	
cette	édifice	est	vraiment	trop	haut;	cachant	ainsi	la	vue	prenable	sur	le	
pont	Jacques	Cartier	et	prenable	parmi	les	nombreux	appartements	terrasses,	
qui	récupèrent	cette	vue	l'été	et	lors	des	festivités.	Ceci	engendre	une	
perte	de	valeur	du	bien	immobilier	résidentiel	qui	ont	cette	vue.	Ensuite,	
de	toutes	les	agences	d'architectures;	la	Ville	ne	peut	accepter	un	bâtiment	
aussi	laid.	Aucune	grâce,	aucune	fluidité,	aucun	sens	architecturale,	vide	
d'empreinte	future;	c'est	une	boite	!!!!!!	
	
Une	chance	unique	de	revitalisation	et	peu	/	pas	du	tout	de	considération	à	
faire	de	cet	endroit	un	«flagship»	porteur	d'une	identité	montréalaise.	
De	Grâce	!....Faites	mieux	!	
	
Cordialement	
	
Thierry	Lüttgen	


